

Blasrohrsport ist einfach? **Nein, nicht so ganz!** **Überzeuge dich selbst bei einem** **Schnuppertraining.**

120, 65195 Wiesbaden
www.dsb.de
Schützenverband e.V.
e.V.

Blasrohrsport *Jetzt ausprobieren!*

- Kostengünstig**
 - Einstieg in den Blasrohrsport mit der Vereinsausrüstung
 - Keine laufenden Kosten z.B. für Munition
 - Die eigene Blasrohr-Ausrüstung ist bereits für um die 100 Euro im Handel zu erwerben
- Inklusiv**
 - Gut geeignet für Menschen mit Handicap
 - Rollstuhlfahrer können durch tiefes ein- und ausatmen die Lungenfunktion deutlich verbessern
- Hoher Spaßfaktor**
 - Einfach zu erlernen
 - Kinder-Training mit Luftballons
 - Abwechslung durch Spiele mit Spaßscheiben
- Wettbewerbe**
 - Vereinsmeisterschaften
 - Landesmeisterschaften
 - Bundesmeisterschaften
 - Regionale Turniere / Bundesturniere / Schützenwettkämpfe



Am **Samstag, den 29. März 2025** gibt der Bogensport-Club Lörrach dir die Möglichkeit, diesen besonderen Sport kennenzulernen.

Vorkenntnisse sind nicht nötig.

Treffpunkt ist die **kleine Halle des HTG.**

Das Schnuppertraining dauert etwa eine Stunde und wird in zwei Gruppen mit je max. 8 Interessierten durchgeführt.

Gruppe 1 von 15 bis 16 Uhr

Gruppe 2 von 16 bis 17 Uhr

Stand: 06 / 2023

So einfach gehts...

- Pfeil einführen**
Blasrohr dabei waagrecht halten!
- Blasrohr an den Mund**
Mundstück fest anpressen
- Mit beiden Augen zielen**
Ziel muss mittig zwischen den zwei wahrgenommenen Blasrohren liegen
- Tief Luft holen**
Durch die Nase!
- Luft kräftig ausstoßen**
Dem Pfeil hinterher

Der neue Trend Blasrohrsport breitet sich rasant in ganz Europa aus. Auch in Deutschland und hier bei uns in Niedersachsen findet dieser Sport immer mehr Anhänger/innen.

Der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) hat 2021 den Blasrohrsport dem Deutschen Schützenbund (DSB) als betreuenden Fachverband zugeordnet. Seit 2022 existiert ein bundesweit gültiges Regelwerk, dass in der Sportordnung des DSB niedergeschrieben ist.

Blasrohrsport ist ganz einfach, macht Spaß und hält fit.

Ob jung, ob Alt, am besten man probiert es einfach einmal aus!

Scan mich für mehr Infos zum Blasrohrsport



Neugierig geworden? Verliere keine Zeit!
Melde dich bis zum 10. März an.
Achtung – die Teilnehmerzahl ist begrenzt!



Bogensport – Sich ein wenig wie „Robin Hood“ fühlen? Es geht auch moderner. Probiere es einfach bei einem Schnuppertraining aus.

Der Bogensport-Club Lörrach gibt dir die Möglichkeit, diesen faszinierenden Sport kennenzulernen.

Samstag: 22. März, 16 bis 18 Uhr oder

Montag: 24. März, 19 bis 21 Uhr

Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.



Treffpunkt ist die **kleine Halle des HTG**. Das Schnuppertraining dauert jeweils etwa zwei Stunden und wird mit max. 6 Interessierten durchgeführt.

Neugierig geworden? Verliere keine Zeit!
Melde dich bis zum 10. März an.
Achtung – die Teilnehmerzahl ist begrenzt!

